



2019-2020 年度 RI 会長テーマ

RI 第 2 6 1 0 地区

東となみロータリークラブ会報

2019-2020 年度 No.1

事務局 〒939-1652 富山県南砺市福光新町 56

TEL 0763-55-6125 FAX 0763-55-6147

h.tonamirc@gmail.com



(マーク・ダニエル・マローニ会長)

2019-2020 年度 会長 坂井彦就、幹事 宮窪大作

例会記録

第 1957 回例会

令和元年 7 月 17 日(水)

1. 点 鐘：長谷川副会長
2. ソング：それこそロータリー
3. 「四つのテスト」唱和
4. ビジター： 小矢部 R C 酒井 安子
5. 2018-19 年度出席 100%表彰



齋藤 彰君

6. 会長の時間：長谷川副会長

5 年前行ったときより、ずいぶん雰囲気が変わっていました。以前は、中国・韓国系の観光客が多く感じましたが、今回、欧州系の観光客がたくさん訪れられていたように感じました。観光客が多くなり車で村内に入ることができなくなっていました。出合橋を通らず村内に入ることができ、村内の素晴らしい景色を見ることができました。全国からのナンバープレートが見られました。でも私は、五箇山合掌集落が大好きです。

7. 幹事報告：

- ①ロータリー全国囲碁大会
- ②(公財) 米山梅吉記念館創立 50 周年記念特別寄付のお願い

8. 出席報告 18 人中 14 名出席 (77.78%)

9. 委員会報告：

①親睦活動委員会より：7 月 28 日(日) 太子伝観光祭の氷の彫刻フェスティバルに 1 チーム参加します。

制作 午後 6 時 15 分スタート、7 時 15 分まで

終了後、直会を計画しています。多くの会員の参加をお願いします。

10. ニコニコBOX(SAA：本日 6 名)

長谷川副会長：酒井さんようこそいらっしゃいました。この蒸し暑さ 60 年ぶりとのこと、皆様ご自愛ください。

宮窪幹事：本日、商工会青年部主張発表大会に参加するため早退します。

小西会員：横山幹さんの卓話資料の「横山一夢回顧展」の 50 頁掲載の「朝光」パネル先日、たまたま入手しました。幹さん、図録ありがとう！！

関係ありませんが本日、妻の誕生日です。

齋藤会員：先週欠席すみません。

山本会員：本日、井波中学校保健委員会のため早退します。横山幹先生卓話聞けずすみません。小矢部 R C 酒井さんようこそ！

うれしいニュースです。我が井波中女子剣道部団体優勝(10 年ぶり)、個人優勝 石川全中出場です！

団体は、末娘たち以来です。

高瀬会員：だんだん暑くなってきました。梅雨明け間近ですね。所用があり早退させていただきます。

卓話「横山一夢回顧展」

横山 幹会員



上記、冊子会員皆さんに配布いただきました。ありがとうございました。

故中沖豊知事、蓮田修吾郎先生など多くの著名人から発刊にあたって挨拶が寄せられています。

作品は、神代杉、黒柿で製作されているが、入手しにくい貴重な材料とのことであるが、野原銘木店を通じ、惜しげもなく仕入れられたとのことでありました。

第 1958 回例会

令和元年 7 月 24 日(水)

1. 点 鐘：坂井会長
2. ソング：我等の生業
3. 「四つのテスト」唱和
4. 会長の時間

ロータリーデーの詳細について



5. 幹事報告

① 8 月 7 日理事会 研修室 11:00 より

6. 出席報告：18 人中 14 名出席 77.78%

7. ニコニコBOX(SAA：本日 2 名)

坂井会長：尤鶴先生ようこそお越しいただきました。ありがとうございます。卓話楽しみにしております。

山本会員：先週から今週にかけ、少し嬉しいことがあります

した。

卓話：『出会いと努力』

担当 横山豊介君（紹介者）

卓話者：齊藤尤鶴 さん

当会の OB でもあり、庄川在住の彫刻家です。

ちょうどいまは、太子伝会の時期。

昔は通りに、たくさんの露店が並んでいましたが、今はたくさんの提灯が並びそれも風情があるなあーと思いました。

いまから 64 年前の昭和 30 年、中学卒業時に地元の工場に就職を希望するも、その年の求人が無く知人の紹介で彫刻家に弟子入り。

二十歳で独立した後、県展に初出展で初入選。

その後も、動物をテーマにした作品で日展に出展し、入選を得る。当会員の横山豊介先生のご指導で人物をテーマにした作品に挑戦し、県展大賞、日展審査員となる。

その間に、弟子をとり育てたのですが、当時は住み込みで教える時代。

遠方から来た弟子の中には、いろいろな家庭環境や過去を持つ者もいて、師匠としていろんな人の人生を経験することになる。

そして八十歳を越えたいまも、現役で彫刻や絵画などの製作とともに北日本新聞カルチャースクールにて木彫、絵画を教えています。



(会報委員：川原、長田)